



Detención de Guzmán, triunfo del Gobierno: Mier

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que se pasó para la siguiente semana el debate sobre la detención de Ovidio Guzmán, ya que no se tiene información certera sobre el asunto.

Destacó que hay que ser prudentes con las opiniones, pero que es un gran triunfo del Gobierno de México y de las Fuerzas Armadas, pero habrá que esperar la declaración oficial por parte del Gobierno de la República.

<https://mexico.quadratin.com.mx/detencion-de-guzman-triunfo-del-gobierno-mier/>